

Breaking News : Kasi Humas Polresta Bukittinggi Naik Pangkat Menjadi Komisaris Polisi

Linda Sari - BUKITTINGGI.GO.WEB.ID

Jun 30, 2023 - 11:03



Kompol Sitinjak, SH

Bukittinggi - Salah satu perwira di Kepolisian Resort Kota Bukittinggi, Ajun Komisaris Polisi (AKP) Sitinjak, SH, mengalami momen spesial mendapatkan kenaikan pangkat menjadi Komisaris Polisi (Kompol).

Upacara kenaikan pangkat yang berlangsung pada Jumat, 30 Juni 2023, digelar di Halaman Mapolresta Bukittinggi dengan penuh kebanggaan.

Kasi Humas Polresta Bukittinggi, yang lebih dikenal dengan namanya yang sudah menjadi jargonnya Polresta Bukittinggi di bidang kehumasan yaitu Sitinjak, SH, merupakan seorang perwira polisi yang telah memberikan kontribusi yang

signifikan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di jajaran Polresta Bukittinggi. Oleh karena itu, penghargaan ini merupakan bentuk apresiasi dari pihak kepolisian terhadap dedikasi dan kinerja yang luar biasa selama bertugas.

Upacara kenaikan pangkat tersebut dipimpin oleh Kapolresta Bukittinggi KOMBES POL Yessi Kurniati S.I.K., M.M., yang hadir bersama dengan sejumlah pejabat utama Polresta Bukittinggi. Dalam sambutannya, Kapolresta Bukittinggi mengungkapkan rasa bangganya terhadap AKP Sitinjak, SH yang telah berjuang keras dan mengabdikan dirinya dalam menjaga keamanan masyarakat.

"Kenaikan pangkat ini merupakan hasil dari kerja keras dan dedikasi yang tinggi dari AKP Sitinjak, SH. Semoga dengan kenaikan pangkat ini, semakin memberikan motivasi bagi rekan-rekan sejawat untuk terus berkarya dan berprestasi dalam menjalankan tugas sebagai pelayan masyarakat," ujar Kapolresta Bukittinggi.

Kenaikan pangkat menjadi Komisaris Polisi ini menunjukkan bahwa AKP Sitinjak, SH telah diakui oleh institusi kepolisian atas prestasi dan dedikasinya yang luar biasa. Pangkat baru ini juga akan membawa tanggung jawab yang lebih besar dalam menjalankan tugas serta memimpin anggota dalam tugas-tugas kepolisian yang semakin kompleks.

Kompol Sitinjak, SH menyampaikan rasa syukur dan terima kasih kepada Kapolresta Bukittinggi dan atasannya yang telah memberikan kesempatan untuk terus berkarya. Dia berjanji akan terus berkomitmen untuk menjaga keamanan di Kota Bukittinggi dan memberikan pelayanan yang terbaik kepada masyarakat di bidang kehumasan.

Selain itu, kenaikan pangkat ini juga diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi rekan-rekan polisi dan masyarakat di Kota Bukittinggi agar selalu bekerja keras dan berprestasi dalam segala bidang. Semoga kepolisian semakin dekat dengan masyarakat dan terus berupaya memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga Kota Bukittinggi dan Agam Timur.

Dengan kenaikan pangkat ini, semoga Kompol Sitinjak, SH dapat terus menjadi contoh yang baik bagi rekan-rekan polisi lainnya dalam menjalankan tugas dengan profesional dan integritas yang tinggi. Selamat kepada Kompol Sitinjak atas kenaikan pangkatnya, semoga semakin sukses dalam menjalankan tugas-tugas kepolisian di masa yang akan datang

(*)..